日刊工業新聞2019年6月28日 掲載



葉をもらった。

あったよ」とうれ

来場者からは「一体感が

MCでも笑いを取れた。

むことでライブに慣れ

大盛況だった。

場数を踏

し練習を重ねた。

本番は

催の半年前から月に2

会社をスタジオに

スは町会長だ。

ライブ開

ムはギターの先生、

を担当している。

ドラ

增幸産業社長 増田

自作の曲をライブで披露

4月に開催した

もうれしかった。

段々と

した。

曲は妻や子ど

父、友人、

自然、

-マに歌って

そしてCDの制作にも着 持ち歌が増え、 SUDA に初めてライブを開催。 で、リードギター 会などをテー ップを披露。 いる。 hライブ」

いさつでは若手社員がラ

-のうち2人は社員

ーとピア

が集まった。

開幕のあ

には約1

40

BAND5

よくある。 ると 活にメリハリがつく。 るの」と聞かれることが 成を表現するような曲も せずに作曲することが多 作りたい。作曲をしてい 年を迎える。・ めてはどうだろうか。 ング中に浮かんだり、 った借入金ゼロを達成 の中で創作 し、3年後には100周 年半前にかねて目標だ 趣味を楽しむことで生 まずは節回しから始 、埼玉県川口市本町1 「どうやって作曲す 趣味のツ 人生の集大 夢

曲は妻や子ども、 いる 人などをテー -マに歌って 父 友